



Estimados padres y apoderados.

Junto con saludar y esperando que hayan disfrutado de unas merecidas vacaciones en familia, me dirijo a ustedes para informarles de algunas medidas relacionadas con el **adecuado** desarrollo de la jornada escolar, ad-ports del inicio de nuestras actividades académicas este jueves 27 de febrero.

En particular, queremos insistir en la necesidad de **respetar el horario de ingreso** al colegio a las **8.15 hrs.** y ser rigurosos en su cumplimiento, sin excepciones. Este aspecto es sumamente relevante para los objetivos formativos que tenemos como comunidad académica, siendo una clara muestra de respeto hacia profesores y compañeros de curso y, a la vez, una práctica que genera y promueve hábitos para la vida, como la responsabilidad, puntualidad y empatía hacia los demás.

En esa misma línea, está lo relacionado al retiro anticipado de los alumnos, que sólo se podrá hacer efectivo durante **horario de recreo**, ya que éste es otro factor más de interrupción de clases, alterando la planificación y muy especialmente, provocando la desconcentración de nuestros niños y jóvenes.

Es importante comprender que estas medidas van en directo beneficio del proceso de aprendizaje de nuestros alumnos y, que, cada vez que se incurre en estas prácticas, lo único que logramos es mermar la calidad de la educación que día a día, entregamos con compromiso y vocación.

Les pedimos encarecidamente respetar estas medidas y, como siempre ha sido nuestro sello, trabajar en conjunto por nuestros niños y jóvenes. Son este tipo de acciones, como parte de una mirada formativa integral, las que aportan a ese tremendo objetivo que es hacer de nuestros niños y jóvenes, mejores personas.

Con especial afecto, les deseo un feliz regreso a clases.

Atentamente,

Verónica Opazo Neumann
Headmistress
The International School La Serena